

Para marzo han de estar definidos los equipamientos del futuro campus

Jueves, 13 de Enero de 2011 11:17, **Luis Manuel Aznar**

Me gusta



Para finales de febrero o primeros de marzo deberán estar definidos todos los equipamientos educativos que irán en el nuevo campus universitario, después de la solicitud por parte de la Universidad de Granada para que la Escuela de Enfermería vaya también en el antiguo acuartelamiento del Teniente Ruiz. Además, todos estos nuevos acoplamientos no se reducen únicamente a buscar el acomodo a la Escuela de Enfermería, que como ya publicamos en nuestra edición de ayer irá en el edificio anexo al antiguo acuartelamiento, ocupando la zona que se iba a destinar a una nueva escuela infantil, sino que también incluyen todas las peticiones que realizaron los técnicos de la Universidad de Granada que se desplazaron a nuestra ciudad hace un mes para aceptar el traslado de la UGR al campus.

Confirmación

Esa fecha de finales de febrero o principios de marzo fue comunicada ayer por el presidente Vivas, quien confirmó la noticia ofrecida en su edición de ayer por este periódico, alegando que en un principio la Universidad optaba porque la Escuela, una vez que abandonara su actual ubicación justo al lado del antiguo hospital de Cruz Roja, fuera a las cercanías del nuevo Hospital Universitario. Sin embargo, no ha podido ser así y se replantearon estar también en el nuevo campus.

Como aseguró el presidente, la Ciudad siempre ha estado a disposición de la Universidad de Granada y que, por supuesto, a esta petición concreta no han puesto ningún problema. Refleja que allí estará la Facultad de Educación y Humanidades, la Escuela de Enfermería, la UNED, el Instituto de Idiomas, así como todos los servicios complementarios.

Convenio

Indicó que a partir de la fecha indicada estarán en disposición de poder firmar el convenio con el Ministerio de Educación y la Universidad de Granada, porque las obras del campus estarán finalizadas para junio de 2012, tal y como figura en el proyecto.

Luego, la Ciudad sería la propietaria del actual edificio de la Facultad de Educación y Humanidades, con la intención de cedérselo al departamento ministerial para que lo convierta en un nuevo centro educativo, según las propias necesidades que tengan en ese momento.

COMPARTIR Me gusta

Añadir Comentario:

Usuario registrado

nombre contraseña **ENTRAR**

Identifícate y tus comentarios se publicarán automáticamente, si no tienes cuenta [regístrate](#).

nombre email